

全力前進

~ Koyo baseball team ~

活動理念：「何事にも目標を持って取り組み、他者の成功を喜び、技術を追い求め、常に感謝と礼儀を忘れず、人としての成長の方法を学ぶ」

みなさんこんにちは。向陽高校硬式野球部です。10月に入り本格的に寒くなってきて冬に近づいてきました。皆様はいかがお過ごしですか。私たち硬式野球部では、先月から地元の田村クリニックさんにストレッチや柔軟を教えてもらっています。冬に近づくにつれ寒くなりますが怪我をしないように教えてもらったストレッチを毎日しています。

保護者の皆様、地域の皆様いつも練習試合などの応援本当にありがとうございます。これからもっと気温が下がってくるのであたたかい格好でお越しください。

10月の練習試合結果は、

1 試合目 向陽 5-4 八幡・南陽連合	西地区大会 向陽 2-12 洛星
2 試合目 向陽 5-8 八幡・南陽連合	5 試合目 向陽 10-2 農芸
3 試合目 向陽 4-5 須知	6 試合目 向陽 9-4 農芸
4 試合目 向陽 5-4 須知	西地区大会 向陽 2-11 両洋

今後の練習予定

- 11月3日(金) 練習試合 常翔啓光(向陽 G)
- 4日(土) 練習試合 桃山(園部 G)
- 5日(日) 練習試合 洛南(洛南 G)
- 11日(土) 練習試合 北桑田(北桑田 G)
- 12日(日) 練習試合 京産大附属(京都八幡 G)
- 19日(日) トレーニング講習会(わかさスタジアム京都)

今月の一言 二年 酒井 美空 (寺戸中)

向陽高校硬式野球部マネージャーの酒井美空です。今月向陽高校では色々な高校に良い試合ができたり、勝ち切れる試合が増えてきました。その中でも勝った時にあの時ここはこうしたりとか反省などをチームで共有し次に活かしています。サインプレーなども選手たちが自分たちで考え、動いたりできるようにチームでの目標を共有し取り組んできました。もっと試合で勝ち切れるように日々の練習に取り組んでいきます。ご声援よろしくお願ひします。

向陽高校硬式野球部マネージャー 尾上 光里(勝山中) 酒井 美空(寺戸中)

